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打期货一般看几分钟图，期货一般看几分钟线

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于打期货一般看几分钟图和期货一般看几分
钟线的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享打期货一般看几分
钟图以及期货一般看几分钟线的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，
下面一起来看看吧！
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做日内期货大家喜欢用几分钟的k线呢？

1－3－5分钟选择进场点，15－60分钟持仓，60－120选择出场点位。

日内交易如果做超短线那就不要关注太大的周期，单笔几个点十几个点的行情很多
，靠成功率来积累盈利。超短线对盘感的要求比较高，节奏的把控很重要，踏准节
奏多空都可操作。但超短线只是建交易周期较短，并非是不停的频繁交易，市场的
波动快慢也是很重要的考量因素，如果市场的波动不足以拉出区间，幅度太小的话
对超短线来说是很不利的交易条件，要选择波动大且速度快的品种来交易。

如果做日内波段交易，那等待交易信号是对交易员的一个考验。波段就注定要降频
交易，一天可能只有一次甚至没有信号。日内交易并非日日交易，一定不要把日内
交易的定义为每日都要交易。市场的机会是有一定周期性的，活跃周期内可能每天
都会有几次操作机会。但过了这段活跃周期，交易机会就会变的较少，更多的时候
是在等待，要有足够的耐心来熬过不活跃的这个周期，不要在没机会的时候浪费本
金,不然等市场真正机会到来的时候又抱有怀疑态度，就像狼来了的故事一样，次次
试错结果次次错，狼真的来了你也不信了。

周期选择要结合品种和操作模式来定，不同品种有不一样的操作周期，不要一概而
论，结合实际来判断选择哪个周期。

做期货波段一般做几分钟波段好呢

问的太专业了，我来抛砖引玉

以15分钟为主。先参考240、120、60分钟看大趋势，再看30、15把握短期进出
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的区间，最后在5分钟找出入点

如果15分钟的K线6根组合一个箱体，第七根无论上穿还是下行，都可看成是一个
方向信号。而30太慢、5太快而且变动规律不好把握。所以15分钟更好一些。

期货操作中利用15分钟看趋势，下单是在5分钟周期还是1分钟周期，求
大神解答？

当然是五分钟周期，期货趋势做单都是这样的，如果你用15分钟作为你看趋势的
标准，具体下单点位就要看5分钟的走势图。同样如果用1小时图作为看趋势的标准
，15分钟就是你下单要看的走势图。如果用日线图作为看趋势的标准，1小时图就
是你你下单要看的走势图。日线对应的是周线，周线对应的是月线。

期货交易用多少分钟图更合理

根据您的交易时间波段来定。一般超短线（日内）用5分钟线；短线（2-5个交易
日）用15分钟线；中线（5-15个交易日）用小时线；长线用日线。

在您做交易的时候就事先需要确定一个大致的交易区间。切忌混杂不同时间线来操
作。比如您用15分钟线入场，那么就用15分钟线来制定止损止盈点位。否则很容易
错过最佳离场时机。

关于打期货一般看几分钟图的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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